



# 厚小通信



## 学校教育目標

- よく考える子ども
- 思いやりのある子ども
- がんばりぬく子ども
- じょうぶな子ども

Tel 64-3042 Fax 64-3062

## 原 点

校長 久 慈 学

夏休みが明け、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。

「昨年よりも少しいかな・・・」と聞かれる今年の暑さですが、やはり夏休み後も湿度を伴った暑さは、まだ、学校を覆っています。そんな中、6月に急ピッチで取り付けいただいたエアコンの獅子奮迅の活躍で、教室内は快適な環境が保たれています。

また、夏休み明けも素晴らしい屋内プールでの水泳学習が再開します。水泳指導は何よりも安全が第一であり、必要に応じて校長も支援に入ることがあります。

余談ではありますが、校長は法規上は直接児童の教育には携わりません。しかし、水泳やスキーなど、手が足りないときの応援には数えられることがあります。

この度も、声がかかるとお手伝いしていますが、その度に教師になろうと思った原点、教師としての喜びを思い出す言葉を子どもたちからもらいます。それは

「できた！ やった！」「せんせい、見て見て！」「えーっ、終わり？もっとやりたい！」

等です。水泳は顔を水につける、足を床からはなす、そして脱力して浮かぶところまでが、大きな山場、ハードルです。

それら一つ一つの過程で、さきほどの「できた！ 見て！」がほとぼり出ます。声に出さない子供もにっこり微笑んでくれます。それはとても尊い瞬間であり、この仕事ならではの喜び、そしてこれこそが教師の原点です。

昨今の社会情勢により、業務がスクランブル化し、原点を見失いがちになる令和の学校現場です。しかし、そこをなんとかする（「やり過ごす」ではありません！）のが校長の仕事、と言い聞かせつつ、今学期も職員一同子どもたちのために汗をかきます。

どうぞ、今学期も変わらぬご支援ご協力をお願い申し上げます。

追伸

「前期学校評価保護者アンケート」におきましては、89%のご家庭から貴重な回答をいただきました。今年度は、アンケート結果を保護者のみなさま、地域のみなさまに公表いたしますので、いましばらくお待ち下さい。



## 夏休み学習会

8月23日（金）に夏休み学習会が行われました。子供たちは、久しぶりに友達に会い、嬉しそうにしていました。

学習会では、夏休みの宿題でわからなかったところの確認や1学期の学習の復習などを行いました。また、クイズを楽しんだり、畑で大きく育ったスイカを収穫して食べたりしました。香りもよく、甘いスイカに大満足の様子でした。



## 2学期が始まりました

8月26日（月）から2学期が始まりました。始業式では、校長先生から、2学期の行事についてのお話がありました。校長先生のお話を聞いて、子供たちは元気よく「はい！」と手を挙げて答えていました。また、5年生の尾山葵依さんが、児童代表として、夏休みの思い出と2学期の抱負を話しました。全校児童も気持ちを新たに、学級活動では2学期の学習活動の見通しをもち、自らの目標を立てることができました。2学期も様々な場面で瞳を輝かせて活動する子供たちが見られることを楽しみにしています。



## 2学期の主な行事予定

鶉小学校交流	9月 5日（木）
個人懇談期間	9月 9日（月）～9月13日（金）
小体連体育交流会	9月26日（木）
学習発表会	10月20日（日）
宿泊研修（5年生）	11月14日（木）～11月15日（金）
開校記念日142周年	12月 5日（木）

## 鶉小学校との交流について

令和7年度4月から鶉小学校の児童が本校に登校します。鶉小学校の児童が本校での学校生活に慣れるように、毎月1回の交流を計画しています。昨年度2月から現在まで、計6回の交流を行いました。

1時間程度からはじまって、徐々に2～3時間の学習と中休み・昼休み、給食と時間を増やして交流を重ねてきました。はじめは緊張していた子供たちも、回を重ねる度に表情がいきいきとしてきて、話し合い活動にも意欲的に参加しています。子供たちは、毎回の交流を大変楽しみにしています。3月まで、7回の交流を予定しています。更に、仲を深めていけたらと思っています。

